

Jiuz of February 85. =

Recordado Herrezo:

Con mucha reticencia en
relación a su fecha de despacho, recibí la carta, según
dijo en francés se produjo una tensión de nervios
de la noche que habrá fastornado el despacho de la
correspondencia. Te informo acerca de la principal
peculiaridad, hasta donde: Su adaptación a la
fase de reposo ha sido excelente, durante los prime-
ros días se sintió desconsolado y se le produjeron
el cansancio y la fatiga de antiguos tiempos reincidentes
a sus ^{fatigas más} jardines: mamá, papá, y eventualmente
hermano Augusto, con elcurso de los días su con-
ducta fue cada vez más tranquila, su relación
con los competentes es buena, cada vez tiene su
propio universo fantástico y se lo intercambia bien
perpetuamente. La última vez que ~~algun~~
conversamos me contó que habrá soñado que
se les se le había concedido, por lo cual solicitó
permiso para salir, el que eventualmente no le fue
concedido, posteriormente yo la llevé a la casa para
que dormiera que se había acostado, lo que la
dejó muy contenta, pero para mi sorpresa me
dijo que no quería entrar a la casa ni tampoco

Ver

Jee al viejo, yz que, se dien manifestó, así
se sentíz muy tranquilo y que sentíz que en
de vez ezz todos la Duenien, a tal punto que
insistió en comprar un choclate para lleválo de
regalo a la Señora María que "ez muy buen souello"
por otro lado al presentarle a Dr. Pedro si deseaba
visitaiz en el hosptal, manifestó que no, yz que
el se sentíz muy bien así, y que por lo deseado
de se le habíza "llevado escondidz" el no teníz
más needz que acordad. En resumen la situ-
ación no es mala, inclusive los dolores abdominales
no son tan persistentes, asimismo, las
clisis de hento así no existen, solo un poco
de fastidios reincidentes con su vuelta al piso
y un reencuentro con su buen humor. Considero
lo hecho está bien hecho y en eso fui de estar
tranquilo. Los niños le visitan casi todos los
domingos, y yo en un día de la semana.

Son mis hijos hermos concesido extensamente
en vez de lo que te daré más detalles al respecto
Son mis hijos y yo siempre les he querido pro-
fundamente, pero he cometido tantos errores
en el curso de mi vida, que el haberme distan-
ciado de ellos es una misa y muy grave.

He conversado dos veces con la Señor Leice
Droek, la dama es una persona muy cordial
y recordaba su caso perfectamente. Me manifestó
que en estos meses todos los oficiales funcionarios
habían a mediados de marzo de las
vacaciones ante lo cual prácticamente todos
los tramites se encontraban demorados, no
obstante lo cual ellos insistían. Quedemos
de comunicarnos la proxima semana.

Secretaria por favor, de las novedades
con los que te encuentre al hermano en ese
principialmente sobre suerte y el sudor. ¿Qué
fue la reacción ante la imposibilidad de la
fiesta de 15 años? ¿Qué piensas de los resultados
de tu viaje a Chile? Hermano, eres un hombre
afectuoso, feediste algo muy valioso como
es un hermano, pero sacaste valores infinitos como
es sin duda el amor y el respeto de los hijos.
Lo primero con suerte se puede recuperar, lo segundo
que es mejor si sigue con el riesgo de perderlo.
Gonzalo, contestame pronto, ahír el correo y
está normal. En la proxima es poco tenerte más
noticias.

A tus hijas un gran beso y mi recuerdo.

Hasta pronto, y buen suerte